

# からふる

2025年(令和7年)10月31日

西小学校第1学年

学年通信 NO. 12

## 音楽発表会 大成功！

10月18日に音楽発表会がありました。1年生は、齊唱「それもいいね」鍵盤奏「やつてみよう」を発表しました。

本番に向けて、毎日練習に励んできたこども達。保護者の方々の姿を見て緊張している姿も見られましたが、練習の成果を出し切ろうと頑張りました。みんなで力を合わせ、元気な声で歌ったり、リズムに合わせて鍵盤を弾いたりすることができました。私達もこども達の頑張りと成長に感動しました。保護者の皆様につきましても、こども達の練習に付き合ってくださったり、こども達を励ましてくださったりと、ご協力いただきありがとうございました。こども達はまた1つ自信をつけていったと思います。また、次の行事、授業も頑張ります。



おんがくはっぴょうか  
いで、すこし きんちゅう  
したけど、さいごにはく  
しゅをしてもらえたのが  
うれしかったです。げんき  
であかるい オープニン  
グにできて、すごくたの  
しいおもいでになりまし  
た。

よだ ななみ

はじめての おんがく  
はっぴょうかいだったけ  
ど、たくさんれんしゅう  
して しんけんにがんばる  
ことができました。ほん  
ばんでは、しきをみてま  
ちがえずに うたやえん  
そができたので、うれ  
しかったです。2ねんせい  
になつても がんばりま  
す。

みやざ  
わりほ

かわかみ たかお

おんがくはっぴょうか  
いでは、ひとが たくさん  
いて、ソロパートのさいご  
にれいをしたとき、たく  
さんのひとが はくしゅ  
をしてくれたから、とて  
もうれしかったです。

いわさき りょうま

おんがくはっぴょうかい  
は、きんちょうしたけど、  
みんなが がんばっていた  
から、大きなこえを だす  
ことができました。「やつ  
てみよう」では、先生のし  
きをみると がんば  
りました。

てらだ たいせい

おんがくはっぴょうか  
い、ドキドキしたけど、う  
まくえんそうができる  
うれしかったです。けんば  
んハーモニカが、れんしゅ  
うすると、どんどんでき  
るようになつたのも うれ  
しかつたです。

ささき けんた

おんがくはっぴょうか  
いでは、たくさんの一ひと  
にみてもらえて、うれし  
かったです。けんばんハー  
モニカも、はじめは ふけ  
なかつたけど、できるよう  
になつたのが うれしかつ  
たです。

やまもと かいと

わたしは、「それもい  
ね」を おうちでたくさん  
れんしゅうしました。ほ  
んばんまで、ちょっとずつ  
きれいになって、たかいこ  
えも だせるようになり  
ました。ほんばんで じよ  
うずにうたえたので う  
れしかつたです。

たいじょうまで  
ドキドキしたよ!



## お知らせ

### ◆PTC活動について

1年生の PTC活動の詳細が決まりました。確認をお願いします。



1 日 時 11月19日(水) 13:35~14:35(児童は 13:40 ごろ移動)

2 場 所 西小 2階 多目的教室

3 内 容 防災ワークショップ

当日は、スリッパ等の持参物を確認してお越しください。また、車ではお越しいただけませんの  
でよろしくお願ひいたします。